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(I lavori iniziano alle ore 14.36 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 831 presentata dal Consigliere Marrone,
inerente a "Programma Garanzia giovani: a quando la riprogrammazione degli
stanziamenti e le erogazioni alle aziende in attesa?"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 826, presentata dal Consigliere
Marrone, che ha la parola per l'illustrazione.

MARRONE Maurizio

Grazie, Presidente.
Si tratta di una richiesta di chiarimento. Sappiamo che Garanzia Giovani è stata

sbandierata dal premier Renzi a livello nazionale, ma anche dalla Giunta Chiamparino a
livello regionale, come una soluzione efficace rispetto ai problemi di avviamento al lavoro delle
giovani generazioni.

Abbiamo già avuto modo di rilevare che si tratta spesso di tirocini piuttosto precari e mal
retribuiti ma, al netto della critica politica, abbiamo ricevuto una segnalazione in particolare
da tante piccole e medie imprese che, avendo aderito al programma e avendo quindi avviato
dei contratti, a vario titolo, di collaborazione con giovani tirocinanti o apprendisti, denunciano
però che la quota parte pagata dalle imprese è stata regolarmente pagata, e questo
ovviamente è giusto, ma, dall'altra parte, i ragazzi che aderiscono al progetto nelle loro
imprese lamentino un mancato pagamento della quota parte statale.

Visto che la competenza è regionale, che c'è una mediazione da parte della Regione tra lo
Stato e l'ultimo livello, la volontà è quella di capire, intanto, se corrisponde a verità quanto
segnalato, ma soprattutto se in caso affermativo, di che cifra e di che tempistiche stiamo
parlando per mettersi in pari con i pagamenti e quanti giovani sono al momento non retribuiti.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, collega Marrone.
La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore regionale

Grazie, Presidente.
Leggo la nota della collega Pentenero, che farò avere al Consigliere Marrone.
La Garanzia Giovani non è ferma o, meglio, non è possibile al momento coprire con il
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contributo pubblico le indennità di tirocinio. Gli operatori stanno continuando ad erogare i
servizi ai ragazzi e stanno attivando dei tirocini per le aziende che decidono di pagare
interamente l'indennità ai ragazzi.

L'attivazione del tirocinio è a carico del programma e le aziende non devono pagare le
Agenzie per il lavoro cui vengono rimborsate le ore di servizio effettuate.

La Direzione Coesione Sociale sta riprogrammando le risorse residue per riuscire a
coprire altre indennità di tirocinio con il contributo pubblico; probabilmente si ripartirà nel
2016 con alcune modifiche che si stanno "concertando" con le parti sociali.

Per quanto riguarda i pagamenti dei tirocini in corso, ormai la maggior parte dei ragazzi
riceve regolarmente, dall'INPS, l'indennità spettante.

Tuttavia, ogni mese rimangono alcuni casi per i quali devono essere risolti problemi
dovuti alle incongruenze dei dati in possesso degli Uffici regionali inseriti dalle
aziende/operatori e quelli in possesso dell'INPS.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Ferrero.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.43 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.46)


